

Auszug aus der Niederschrift der 1. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom 03.09.2014

9.1	Sachstand Rathausneubau (Herr Engelhardt)	
-----	---	--

Herr Engelhardt: Den Vereinen wurde mitgeteilt, dass die Veranstaltungen zu Karneval 2015 doch in der Jungholzhalle stattfinden können. Ursprünglich sollte die Nutzung auf Grund der Sanierung und dem Rathausneubau nicht möglich sein.

Wie ist der Sachstand zum Rathausneubau? Wie sieht die weitere Planung aus? Wirkt sich die Verzögerung auf die Rückzahlung der Fördergelder aus?

Antwort der Verwaltung:

Der Teilnahmewettbewerb zum Rathausneubau ist abgeschlossen. Mehrere Angebote wurden abgegeben. Die Bietergespräche zur Optimierung der Angebote sind inzwischen abgeschlossen. Ziel ist eine Auftragsvergabe Ende November/Anfang Dezember.

Aus den Angeboten ist zu entnehmen, dass alle Bieter mit einem Baubeginn frühestens im April 2015 rechnen. Daher kann die Jungholzhalle für die Karnevals-session 2015 genutzt werden. Die Verzögerung hat keine Auswirkungen auf die mögliche Rückzahlung von Fördermitteln.

Meckenheim, den 26.09.2014

Sabine Gummersbach
Schriftführerin